



Paris, le 28 mars 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Séisme : solidarité aux personnes victimes du séisme en Asie du Sud-Est et pays voisins

Le Secours populaire français lance un appel pressant aux dons financiers pour que la solidarité populaire puisse s'exprimer en actes auprès des personnes victimes du terrible séisme qui vient de meurtrir plusieurs pays d'Asie du Sud-Est et des environs.

Le Secours populaire se prépare à déployer la solidarité avec son réseau de partenaires sur place pour faire parvenir l'aide d'urgence et agir durablement.

Le Secours populaire a cette année 80 ans d'histoire, d'expérience internationale : tsunamis en Asie du Sud-Est, au Japon, séismes en Haïti, Maroc, Syrie, Turquie, ouragan à La Nouvelle-Orléans, cyclones à Mayotte, La Réunion, incendies à Los Angeles, etc.

Le Secours populaire appelle aux dons :

les dons financiers peuvent être envoyés au Secours populaire français,
dans tous les départements ou au

9/11, rue Froissart BP 3303

75 123 Paris Cedex 03

T/ 01 44 78 21 00

Préciser « Fonds d'urgence »

<https://don.secourspopulaire.fr/urgence>